KIRCHGEMEINDE BLEIENBACH



Pfr. Pius Bichsel **PRÄSIDENT** Peter Moll Denise Inst

062 922 23 10

062 922 78 83 079 135 85 68

Geissbergweg 6 / Postfach 1599 | 4900 Langenthal bleienbach.sek@kirche-langenthal.ch | SIGRISTIN

Ursula Mühlethaler 062 922 73 80 kirchgemeinde.bleienbach@gmail.com | www.ref-bleienbach.ch

SENIORENNACHMITTAG MIT WALTER DÄPP

«So alt wie hütt bin ig no nie gsi»

Dies ist der Titel des 2021 neu erschienen Buchs von Walter Däpp mit kurzen Mundartgeschichten, die aus dem Alltag seines Lebens gegriffen sind. Der 1946 geborene Berner Walter Däpp ist heute vor allem als Buchautor unterwegs. Früher war er Journalist beim «Bund», «Emmentaler Blatt» in Langnau und beim Radio DRS (Morgengeschichten), Franz Hohler schreibt; «Walter Däpp ist so etwas wie ein literarischer Fotograf. Er macht Schnappschüsse aus dem Leben.»

Ein feines, österliches Zvieri, serviert vom Kirchgemeinderat, schliesst den gemütlichen Nachmittag ab. Geleitet wird er von Pfarrer Pius Bichsel. Alle Bewohnerinnen und Bewohner von Bleienbach ab dem AHV-Alter und unabhängig von der Konfession sind herzlich dazu eingeladen!

GOTTESDIENSTE UND ANLÄSSE

Mittwoch, 6. April, 14.00 Uhr Seniorennachmittag

mit Walter Däpp in der Turnhalle.

Sonntag, 10, April, 9.30 Uhr Gottesdienst zur Goldenen Konfirmation

Musik: Dorothea Rosser, Orgel. Pfarrer Pius Bichsel

Freitag, 15. April, 19.30 Uhr Karfreitag Abendfeier

Musik: Nicole von Arx, Querflöte: Franz Veraguth, Orgel. Pfarrer Pius Bichsel

Ostern, 17. April, 9.30 Uhr Ostergottesdienst mit Abendmahl & Entzünden der **neuen Osterkerze.** Mit Chinderträff-Kinder. Anschl. Eiertütschete im Pfarrhaus. Orgel: Charlotte Schmutz, Pfr. Pius Bichsel

Samstag, 23. April, 17.00 Uhr - ca. 18.30 Uhr Kunst im Pfarrhaus: Vernissage der Bilderausstellung von Peter Käser in den neu möblierten Räumen des Pfarrhauses. Mit Apéro & musikalischem Auftakt

Donnerstag, 28. April, 19.30-21.00 Uhr Bibliolog: Altes neu entdecken und im Leben leuchten lassen. Eine andere Methode miteinander biblische Geschichten zu lesen. Mit Pfarrerin & Bibliologin Irène Scheidegger, / Infos über die Methode: www.bibliolog.org

Sonntag, 1. Mai, 9.30 Uhr Konfirmationsgottesdienst

Pfr. Pius Bichsel & Konfirmanden.

Musik: Yuko Ito, Orgel; Lucas Zahn, Gitarre.

KERZENSTÄNDER AUS EICHE & NEUE OSTERKERZE

An Ostern wird die Kerze mit dem Titel «Alle sollen eins sein» entzündet. Das Entzünden einer Osterkerze ist ein sehr altes Zeichen für das Leben und die Auferstehung von Jesus Christus, die an Ostern gefeiert wird. Neu ist auch der Kerzenständer. Fr ist aus Fichenholz.

KUNST IM PFARRHAUS

In den neuen Räumen im Pfarrhaus sollen die Wände Künstlerinnen und Künstler zur Präsentation ihrer Werke zur Verfügung gestellt werden. Gerade solche, die noch keinen hohen Bekanntheitsgrad haben, erhalten so eine Gelegenheit, ihre Kunst weiteren Kreisen zu zeigen.

Peter Käser



Als erster Künstler stellt Peter Käser eine Auswahl seiner Bilder aus. Der 64-jährige, der bereits als Pfarrer in Huttwil mit seinen Bildern aus gebrauchten Gegenständen und Materialien auf sich aufmerksam gemacht hat, wohnt heute in Heiligenschwendi. Zuerst lernte er Landschaftsgärtner und Maurer, bevor er mit 30 Jahren Theologie an der Universität Bern zu studieren begann und in Heimenschwand und Huttwil als Pfarrer wirkte. Bescheiden bezeichnet er sich noch heute lieber als Handwerker denn als Künst-

ler. Seine Werke sind wohl überlegt und überraschen oft mit der Materialwahl, Peter Käser bezeichnet seine Werke als Upsycling-Art, denn in vielen Bildern erweckt er alte, gebrauchte Gegenstände zu neuem Leben.

Vernissage mit Apéro

Am Samstag, 23. April wird um 17.00 Uhr die Ausstellung in den neu möblierten Räumen des Pfarrhauses Bleienbach mit einem Apéro und musikalischer Begleitung eröffnet. Pfarrer Pius Bichsel sowie Kirchgemeinderatspräsident Peter Moll richten ein kurzes Wort an die Anwesenden. Die Bilder können bei allen Anlässen, die im Pfarrhaus stattfinden, besichtigt werden oder auch auf Anfrage an Pius Bichsel (Tel 079 574 66 09) betrachtet werden. Vorgesehen ist, dass die Ausstellung bis Frühjahr 2023 dauert.

KUW RÜCKBLICK



Müde, aber zufrieden kamen am 19. Februar die KUWeler der 8. & 9. Klasse von einem Schitteltag in Isenfluh zurück. Chauffiert wurden sie von Walter Rickli.



Im KUW-Weekend der 5. & 6. Klasse in der Villa Jugend in Aarburg besuchten die Schülerinnen und Schüler mit einem Führer die mächtige Festung mit dem 50 Meter tiefen Sodbrunnen. Die Reisen des Paulus waren das Thema. Spiel und Spass standen im Mittelpunkt des Lagers, das von Pius Bichsel geleitet wurde. Irène Scheidegger verwöhnte alle mit ihrem feinen Essen und Znünis.